
Giulianova. Giulianova Calcio: dichiarazione di Adriano Mattucci.
Con riferimento alle  dichiarazioni   del  sindaco Francesco Mastromauro e  all’intervento a  Radio  G  del  sottoscritto  e
dell’amministratore unico Ferdinando Perletta, si intende precisare quanto segue: noi crediamo che ci siano stati degli
equivoci che possono essere sicuramente superati sia da una parte che dall’altra per fare chiarezza sull’intera vicenda.
Partiamo dal presupposto che tutti noi vogliamo bene al Giulianova calcio, e sicuramente in primis il sindaco,  come tutti
abbiamo dimostrato ed intendo ringraziare ancora una volta pubblicamente Aldo Di Battista, Peppino Di Paolo, Claudio La
canale, Ferdinando Perletta, Marco Falciatore, Massimo Rosso, Antonio Serena, Massimo Persiani e, non da ultimo, l’avvocato
Berardo D’Antonio con il quale, negli ultimi tempi, c’è stato qualche piccolo disaccordo ma sono sicuro che noi tutti possiamo
contare su di lui per il futuro.

Il nostro impegno lo abbiamo dimostrato con il ripescaggio, scrivendo la squadra al torneo di serie D, costruendo una rosa
importante  e  mantenendo  la  categoria  già  da  sette  giornate  prima  della  fine  del  campionato.  Non  è  stata  mai  nostra
intenzione attaccare il sindaco, che ha tanti problemi da risolvere, ma  riconsegniamo semplicemente <le chiavi> della
squadra al primo cittadino, proprio per coinvolgerlo ancora più direttamente, tenuto conto che mancano meno di quindici
giorni alla data di iscrizione della squadra al campionato. Se per caso il sindaco avesse individuato qualche imprenditore
disposto a fare calcio a Giulianova, noi siamo disponibili sia a farci da parte ma anche  a collaborare con lui semplicemente
ed economicamente. Ci teniamo ad evidenziare che tutto quello che abbiamo fatto e faremo, lo facciamo esclusivamente per
la passione e l’amore per la maglia giallorossa, sentimenti  che a volte ci  hanno portato a fare qualche errore. Confidiamo
nella possibilità di avere il più breve tempo possibile un incontro con il sindaco e con il neo-assessore allo sport, Pierangelo
Guidobaldi, al quale auguriamo un grande <in bocca al lupo!>
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